

Déclaration liminaire des élus de la liste « Dirac, Construisons l'Avenir Ensemble ».

Mesdames, Messieurs,
Cher(e)s collègues,

Aujourd'hui, nous allons procéder à l'élection du maire de la commune et de ses adjoints.

Nous ne proposerons pas de candidature, non pas que nous ne soyons pas en position légitime de le faire, si nous nous référons aux résultats des élections, mais parce que nous ne voulons pas nous engager dans un débat contraire à ce que nous avons promu, à savoir travailler ensemble, en toute intelligence.

Notre objectif est, comme nous l'avons déjà énoncé, d'œuvrer dans l'intérêt de l'ensemble des diracois. Pour cela, nous comptons mettre notre dévouement, nos compétences et notre énergie collective au service de notre commune.

Nous ne sommes pas ici avec la volonté de faire table rase du passé, mais avec celle d'apporter notre contribution au développement de notre commune, et ce de manière raisonnée, tout en veillant au bien-être des villageois.

Nous croyons en la démocratie, le débat, la confrontation des idées et la garantie de la libre expression en veillant à la dignité et au respect de chacun.

Notre candidature était axée sur trois maîtres-mots, à savoir transparence, communication et concertation. Nous veillerons pour cela à ce qu'ils puissent guider toutes nos actions.

Enfin, chacun d'entre nous, quelque soit notre niveau, allons exercer des responsabilités municipales. Nous sommes les représentants de la République. Nous nous devons de respecter ses lois et ses valeurs fondamentales. Nous nous efforcerons de ne jamais oublier que nous avons été élus pour servir, et que nous nous devons de nous montrer dignes de cette responsabilité et de la confiance qu'ont placé en nous les électeurs.

Nous vous vous remercions de votre écoute et vous demandons de bien vouloir annexer cette déclaration liminaire au procès verbal.